

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 16.09.2024

Sitzungsleitung: Domenik

Protokoll: Gregor

Sitzungsbeginn: 18:31 Uhr

Sitzungsende: 19:20 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert	A			
Berthold, Laura Chantal	A			
Geyer, Nick	A			
Kästner, Clemens	A			
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian		E		
Nicklisch, Yannik		E		
Peggau, Undine		E		
Schoske, Claudia	A			
Schadenberg, Gregor	A			
Semmler, Roman		E		
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte				
Berger, Johanna		E		
Breitfeld, Alice	A			
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie		E		
Grotheer, Lola	A			
Haubold, Hendrik		E		
Ignatov, Denis		E		
Jannaschk, Pascal		E		
Niemeyer, Lily	A			
Schneider, Vivien	A			
Wildemann, Felix	A			
Windloff, Anne		E		
Gäste:				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 10 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 02.09.2024 wurde beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

1. Post Studianliegen:
 - Alles soweit abgearbeitet, nur müssen noch individuelle Mails zur ESE beantwortet werden

TOP 2: Berichte

- Moritz: Gespräch mit Frau Bussmann lief gut, jedoch vertraulich
- Thomas: Informationen vom Studentenwerk -> keine Beitragserhöhung, Mensen wird teurer aufgrund von Inflation, Studentenwerk jetzt in Riesa und Bautzen vertreten, Wohnheimspreise werden leicht ansteigen

TOP 3: Überschneidung BW4 und Physik// Robert/Alice

- BW 4 wahrscheinlich nicht im Zeitfenstermodell
- Manche Dozent*innen und Profs. halten nichts vom Zeitfenstermodell davon
- Dominik: -> Problem ist nicht nur auf BW4 beschränkt
- Nick: -> Wir müssten uns an die nächste Instanz wenden
- Alice übernimmt es eine Mail an Frau Hähnliche (Studienbüro Lehramt) hinsichtlich der Überschneidungen zu senden

TOP 4: Überschneidung der Sitzung mit Auftaktveranstaltung/ Domenik

- Sitzung muss verlegt werden

Abstimmung: Wollen wir die nächste Sitzung auf den 01.10.2024 verschieben?

10 ja – 0 nein -> einstimmig beschlossen

Meinungsbild: Wollen wir die nächste Sitzung wieder in Präsenz machen?

14 ja – 1 nein -> beschlossen

- Laura: Helfende sollen sich in das Duddle für ESE noch eintragen, manche FSR - Veranstaltungen müssen auf Opal noch bearbeitet werden
- Lola: Es würde Sinn machen eine Person in jeder unserer Veranstaltungen abzustellen, um neue Mitglieder anzuwerben

TOP 5: Termine

30.09.-11.10. ESE

14.10. PA

30.10. AK DigMed

TOP 6: Sonstiges

- Lola: Wir sollten Herr Frischle Thematik nicht ignorieren, das Statement der TUD Institut für Staatspolitik hat sich falsch angefühlt. -> findet Statement nicht mehr -> Stura mal ansprechen?
- Nick und Moritz: Die heikle Thematik und viele Hintergrundgespräche führen daher ist es schwierig ein klares gewinnbringendes Ziel innerhalb der TU zu erreichen
- Lola möchte das Thema vertagen, aber nicht ruhen lassen
- Laura: Ist sich nicht des Ziels der Studentin sicher, und möchte noch einmal das private Gespräch suchen
- Nick: Möchte nicht wegen einer Studentin sich direkt gegen die Uni wenden
- Lola: arbeitet im Gremium, um Studis zu vertreten möchte sich noch mehr für die Studentin einzusetzen. Man muss sich dann mit anderen FSRe vernetzen und vielleicht an den StuRa wenden,
- Lilly: Meinungsbild zu dieser Thematik noch einmal wichtig
- Moritz: Andere Studis wünschen sich auch noch Statement von uns
- Nick: Wir sitzen zwischen vielen Interessen. Thema ist heikel und abgehakt weil diese Person nicht mehr lehren darf
- Lola: Studentin wünscht sich nochmal ein Statement
- Lilly: In einer Vorlesung saßen sehr viele Studis und die warten noch auf ein Statement

Meinungsbild: Wollen wir Moritz zum Stura schicken und zusammen noch einmal den Fall Frischler zu bereden und im Fall von Interesse ein Statement zusammen verfassen.

- 8 ja – 4 nein -> beschlossen

- Lilly und Lola schreiben Studentin, die ihr Anliegen bezüglich der Lehrperson an uns herangebracht hat

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in